

Une information de SensoPart Industriesensorik GmbH, Gottenheim près Freiburg/Breisgau

## Leadership Award pour SensoPart

**Gottenheim près Freiburg, Mars 2018 – le fabricant badois de capteurs SensoPart est le lauréat du « Leadership in Automation Award 2017 » du magazine spécialisé américain Automation World.**

SensoPart fait partie des leaders sur le marché des capteurs de vision – c'est ce qu'ont confirmé les lecteurs du magazine Automation World, qui est vu comme le magazine spécialisé par excellence dans le domaine des techniques d'automatisation aux USA. Ces lecteurs ont donc désigné l'entreprise familiale de Gottenheim en tant que « Preferred Supplier ». « Nous avons été surpris par ce prix » déclare Bernd Eckenfels, responsable de la communication d'entreprise chez SensoPart. « car il s'agit d'un prix des lecteurs, pour lesquels les entreprises ne peuvent pas activement s'inscrire ».

Au contraire d'autres Awards, les lecteurs du magazine Automation World n'étaient pas tenus de choisir parmi une liste donnée mais pouvaient tout à fait nommer librement une entreprise ne faisant pas partie de cette pré-sélection. C'est pourquoi SensoPart se trouve au même rang que des entreprises comme Siemens, Rockwell et Cisco. « Bien que nous n'appartenions pas aux plus grands dans le domaine des techniques d'automatisation », nous accédons tout de même à une très bonne renommée dans le monde » se réjouit M. Eckenfels. La rédaction du magazine Automation World s'en est également rendu compte. « Même si les grands fournisseurs d'automatisation jouent encore un rôle prépondérant, les fournisseurs de plus petite taille et plus jeunes ont su gagner la confiance de nos lecteurs ». Il est clair que SensoPart fait partie de ceux-là.

© SensoPart Industriesensorik GmbH 2018, Gottenheim

### Sur SensoPart

Le constructeur de capteurs SensoPart, basé à Wieden en Forêt Noire et à Gottenheim près de Fribourg en Breisgau développe, produit et commercialise des capteurs pour de nombreuses applications industrielles. Le point fort sont les capteurs optoélectroniques, en particulier les capteurs laser ainsi que les capteurs de vision très performants pour la détection des objets, des couleurs ou des codes Datamatrix.

Les années passées ont été marquées par un chiffre d'affaires croissant et la mise sur le marché régulière de nouveaux produits innovants. C'est pour cette raison que SensoPart s'est vu plusieurs fois décerner des prix comme le prix Dr. Rudolf-Eberle, la première place du concours pour Jeunes Entreprises du Land Baden Wurttemberg et également déjà plusieurs fois le Prix Allemand d'Applications de Capteurs. De plus amples informations sous [www.sensopart.com](http://www.sensopart.com).